



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/65150

07/10/2021

159877

**AUTOR/A: BORRÁS PABÓN, Mireia (GVOX); CONTRERAS PELÁEZ, Francisco José (GVOX); FERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, Pedro (GVOX); MESTRE BAREA, Manuel (GVOX); UTRILLA CANO, Julio (GVOX)**

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la candidatura está liderada por el Ayuntamiento de Sevilla. Cabe señalar que, a efectos de desarrollar una propuesta atractiva que consiga materializar la nominación española, dicho Ayuntamiento ha congregado un equipo formado por expertos en diversas áreas, que desde el pasado mes de junio ha trabajado en el desarrollo de la candidatura.

En este equipo se ha incluido un efectivo del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI) del Ministerio de Ciencia e Innovación, para aportar conocimiento técnico relativo al perfil de las actividades españolas en el ámbito del espacio y la astronáutica y sus características.

Este conocimiento técnico, junto con el aportado por representantes de otras entidades, ha sido integrado en la documentación de candidatura gestionada por la ciudad líder de la propuesta; por el momento, y hasta que se resuelva la competición, se trata de una aportación consultiva y de asesoramiento.

La candidatura se encuentra, en la actualidad, en fase de competición y será resuelta en Dubái (Emiratos Árabes Unidos), en el seno del Congreso Internacional de Astronáutica del año en curso.

Madrid, 10 de noviembre de 2021